

ALLEZ À JÉSUS !



Vous qui avez besoin d'une direction, âme anxieuse et inquiète qui, regardant autour de vous, n'osez pas, ne pouvez pas demander un conseil, parce qu'il vous semble ou qu'on ne pourra pas vous comprendre, ou que vous ne serez pas écoutée ; pauvre âme, qui vous sentez comme au milieu d'entraves formant autour de vous un cercle de fer, qui se resserre petit à petit et qui va vous étreindre et vous étouffer, allez à Jésus qui est la lumière et la force.

C'est une *affaire* d'où dépend votre avenir matériel et l'avenir surtout de ceux que vous aimez, — c'est une *calomnie* astucieusement ourdie, sous le poids de laquelle vous vous sentez écrasée, — c'est une *vocation religieuse* en face de laquelle se dressent des obstacles humainement insurmontables, — c'est une *humiliation* qui se prépare et qui va briser votre vie. Allez donc à Jésus-Eucharistie ! Et, tenant pour ainsi dire votre âme dans vos mains, comme on tient devant le médecin un petit enfant malade, dites-lui : *Maître ! que voulez-vous qu'elle fasse ?* Et restez là calme, confiante, silencieuse et attendez. Si la journée se passe sans lumière, revenez demain, demain encore !

O Jésus ! vous ne laisserez pas cette âme qui a besoin de vous et qui vous demande de voir, vous ne la laisserez pas, sans une éclaircie !

Et vous la pousserez auprès d'un prêtre auquel elle ne pensait pas, et ce prêtre aura pour elle une lumière, ou bien, plus simplement encore, vous la pousserez plus humble, plus confiante, plus résolue, vers le prêtre qu'elle a déjà consulté et qui n'a rien pu lui répondre parce qu'il ne voyait pas encore ; et *il verra, et il parlera.*

Ce sera vous, âme tourmentée et inquiète, vous qui, sans vous en rendre compte, lui apporterez pour vous la lumière qu'à votre insu vous aurez reçue de Jésus, mais que Jésus voudra vous communiquer par lui, comme il la fit communiquer à saint Paul par Ananie.

Et alors, vous pousserez un cri de joie et vous direz : *Je vois !*